

N

Nuestro archivo

- **30 años** | 8 de junio de 1995

Denuncian a colectiveros por incumplimiento en sus recorridos

Los vecinos de Rahue Alto denuncian que los colectiveros no están cumpliendo con sus recorridos, especialmente en la zona de Walther Meyer. Acusan que muchos conductores se niegan a recoger pasajeros, incluso en situaciones de urgencia. Las quejas apuntan a la falta de fiscalización y sanciones. Tras varias denuncias, Carabineros intervino en el sector.

20 años | 8 de junio de 2005

Incendio destruyó ex consultorio de Pedro Aguirre Cerda

Un incendio, cuya causa habría sido intencional, destruyó el ex consultorio de salud de la población Pedro Aguirre Cerda en Rahue Alto, causando cuantiosos daños materiales. La emergencia movilizó a cinco unidades de Bomberos, alterando la tranquilidad de los vecinos. El recinto había funcionado como consultorio municipal hasta que fue reemplazado por un nuevo edificio.

10 años | 8 de junio de 2015

Cierre de almacén tras 33 años pone fin a tradición de dejar la lista de compras

El emblemático Supermercado Belén, ubicado en el barrio Lynch de Osorno, cerró sus puertas el 29 de mayo tras más de 30 años de atención al público. Su dueño, Isa Hayal, resistió la decisión hasta último momento, afectado por la competencia de los grandes comercios. El local se caracterizaba por su atención personalizada y la posibilidad de encargar compras.